

Galtieri ya es presidente

EL TENIENTE general Leopoldo Galtieri (derecha) habla en una reunión posterior a su juramento como quinto jefe de Estado militar argentino desde 1976. Galtieri retendrá su puesto como comandante del Ejército y miembro de la Junta Militar. Se le tomó juramento en la capital, en el lugar del disuelto Congreso y cuartel de la Junta desde el golpe militar de 1976. (Radiofoto UPI) (Más información en la página 14)



UNO / MAS UNO



El general Leopoldo Galtieri en el momento de asumir ayer en Buenos Aires la presidencia de Argentina, en medio de severas críticas de todos los sectores políticos, que exigen el retorno a la democracia. (UPI)

Bajo la rueda

Juan Lezama

Rehúsa el nuevo gobierno argentino toda identidad con países que no pertenecen a la raza blanca ni a la religión cristiana.

Es curioso. No han hecho otra cosa que convertir a su país en una *cena de negros*.